

FC 09 Überlingen nach fünf Jahren wieder Südbadischer Ü-40 Fussballmeister

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Südbaden 2015 Endspiel

2010 konnten die Ü-40 Oldies des FC 09 Überlingen zum letzten Mal die Südbadische Ü-40 Meisterschaft an den Bodensee holen. Danach scheiterten sie immer wieder am stärksten Konkurrenten SG Stadelhofen/Oberkirch. Bevor die Überlinger 2010 erstmals die Trophäe gewannen hatten der SV Oberkirch (2 Mal) und der SV Stadelhofen (1 Mal) den Meistertitel bereits geholt. 2012 und 2014 scheiterten die Oldies des FC 09 Überlingen dann jeweils im Elfmeterschießen am SV Stadelhofen. Als sich die Stadelhofener mit den SV Oberkirch zu einer Spielgemeinschaft 2014 zusammenschlossen wurde es für die Kicker vom Bodensee noch schwerer den Titel zu holen.

2014 verloren sie das Finale mit 4:3 (0:0) nach Elfmeterschießen. In diesem Jahr konnten sie nun den großen Coup landen und zum zweiten Mal den Titel holen.

In einem vor mehr als 200 Zuschauern gut besuchtem Spiel, das hochklassig und bis zur letzten Minute interessant und spannend war, siegten diesmal die Kicker des FC 09. Nach einem 0:0 mußte auch in diesem Jahr wieder das Elfmeterschießen die Entscheidung bringen. Und dieses Mal zeigten die Old Boys aus Überlingen keine Nerven. Im 7. Anlauf fiel des Elfmeterschießens dann die Entscheidung. Mit dem verwandelten Elfmeter zum 5:4 konnten die FC-Oldies ihren Dauerkonkurrenten SG Stadelhofen/Oberkirch besiegen. Aufgrund der größeren Spielanteile der Überlinger, war dieser Erfolg nicht unverdient. Auf der Überlinger Sportanlage Altbirnau avancierte der Überlinger Keeper zum Matchwinner. Erst hielt er zwei Elfmeter, dann konnte er auch noch einen verwandeln. Somit fahren die Old Boys des FC 09 Überlingen als Südbadischer Meister 2016 zur vom hessischen Fußballverband veranstalteten Süddeutschen Ü-40 Fußball-Meisterschaft.